

# XPOS

## Pompa Air Bantuan Dari Kementan Diberikan Bersamaan Pelaksanaan TMMD Reguler ke 120

Agung widodo - [WONOSOBO.XPOS.CO.ID](http://WONOSOBO.XPOS.CO.ID)

Jun 1, 2024 - 17:19



*Kodim 0707/Wonosobo saat menyelenggarakan TMMD Reguler ke 120 di Desa Timbang Leksono menyalurkan pompa air bantuan dari TNI AD dan Kementan untuk masyarakat Desa Timbang yang diterima oleh Kaur Kesra Abdul Mutholib. (31/5/2024)*

WONOSOBO - TNI AD bekerjasama dengan Kementan menyalurkan peralatan pertanian dalam rangka mendukung pemerintah menyelesaikan program swasembada pangan. Seperti pada saat ini Kodim 0707/Wonosobo saat menyelenggarakan TMMD Reguler ke 120 di Desa Timbang Leksono menyalurkan pompa air untuk masyarakat Desa Timbang yang diterima oleh Kaur Kesra Abdul Mutholib. (31/5/2024)



Dandim 0707/Wonosobo Letkol Inf Helmy diwakili oleh staf Ter menyerahkan langsung ke desa. Dalam penyerahan tersebut disampaikan bahwa alat yang diberikan agar dirawat dan digunakan sebaik mungkin, sehingga memiliki nilai manfaat yang lebih. Gunakan pompa ini untuk kesejahteraan masyarakat khususnya pertanian.

“TNI bekerjasama dengan pemerintah berupaya menyelesaikan swasembada pangan. Banyak yang sudah dilakukan oleh TNI dalam menyelesaikan seperti memberikan pendampingan kepada petani agar bercocok tanam yang baik dan benar, sehingga produksi bisa meningkat sehingga Indonesia bisa mengurangi impor” kata Dandim.

Abdul Mutholib menyampaikan terima kasih kepada pemerintah dan juga TNI yang selalu membantu masyarakat agar lebih sejahtera, sudah banyak yang dilakukan oleh TNI untuk rakyat.



“Kami atas nama pemerintah desa mengucapkan terima kasih yang tak terhingga atas bantuan yang diberikan kepada kami, kami berjanji akan menggunakan dan merawatnya sebaik mungkin dengan harapan bisa terpakai lebih lama, sesuai harapan dari Kodim. Apalagi sebagian tanah pertanian di bawah aliran sungai Serayu. Dengan adanya pompa ini maka sangatlah tepat membantu petani khususnya saat musim kemarau” kata Abdul Mutholib.

Sungguh senang dan bangga dengan adanya TMMD Reguler ini, banyak kegiatan yang membawa kesejahteraan bagi masyarakat. Kami atas nama masyarakat sangat bangga dan terharu dengan TNI khususnya Kodim 0707/Wonosobo yang selalu mendampingi dan membantu kami, pungkasnya.